

El exdiputado del Cabildo Abierto, Sebastián Cal, enfrenta una grave acusación por presunta violencia de género

Principal



Publicada el: 07/03/25	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-exdiputado-del-cabildo-abierto-sebastian-cal-enfrenta-una-grave-acusacion-por-presunta-violencia-de-genero_20013.php

EL EXDIPUTADO DEL CABILDO ABIERTO, SEBASTIÁN CAL, ENFRENTA UNA GRAVE ACUSACIÓN POR PRESUNTA VIOLENCIA DE GÉNERO

Principal

El exdiputado del Cabildo Abierto, Sebastián Cal, enfrenta una grave acusación por presunta violencia de género

Sebastián Cal, exdiputado del Cabildo Abierto, se encuentra en el centro de una seria denuncia por presunta violencia de género.

Denuncia de Violencia de Género contra Sebastián Cal

El exdiputado y candidato a la Intendencia de Maldonado por Cabildo Abierto, Sebastián Cal, ha sido denunciado por su pareja por violencia de género.

La información fue reportada inicialmente por El Observador y posteriormente confirmada por Telenoche.

Como consecuencia de esta denuncia, la Justicia ha dictado una orden de restricción de acercamiento por un período de 180 días. No obstante, no se ha dispuesto la colocación de una tobillera de seguimiento.

Sebastián Cal, quien es propietario de armas, ha cumplido con la entrega de las mismas a las autoridades competentes.

El exdiputado y su pareja son padres de dos hijos: uno de cuatro años y un bebé de apenas dos meses.

Se ha establecido que la madre de Cal será la persona encargada de mediar para que él pueda mantener contacto con sus hijos durante este tiempo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL EXDIPUTADO DEL
CABILDO ABIERTO,
SEBASTIÁN CAL,
ENFRENTA UNA GRAVE
ACUSACIÓN POR
PRESUNTA VIOLENCIA
DE GÉNERO**

El exdiputado del cabildo abierto sebastian cal enfrenta una grave acusacion por presunta violencia de genero

Tags

abierto, inicialmente, cabildo, exdiputado, presunta, violencia, candidato, reportada, denuncia, denunciado, maldonado, intendencia

Noticias relacionadas

4.7 * *Sebastián Cal se postulará como candidato a la intendencia por Cabildo Abierto*

4.5 * *Tensión entre Manini y Cal: el diputado local asegura que el asunto ya está saldado*

3.8 * *Sebastián Cal culmina su trayectoria en la actividad legislativa con una emotiva despedida*

4.8 * *Cabildo Abierto no presentará su lema en las elecciones departamentales de 2025*

4.7 * *Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019*

4.2 * *Cuatro grupos del partido Cabildo Abierto se unen en una nueva iniciativa llamada "Unión de Cabildantes"*

4.0 * *Roque García será el aspirante a la Intendencia de Montevideo representando a la Coalición Republicana*

4.8 * *Cabildo Abierto presenta sus candidatos, marcando el rumbo en la convención del partido*

3.8 * *Inquietud en Cabildo Abierto ante el elevado rechazo de firmas; el plebiscito por la "Deuda justa" en riesgo*

4.5 * *Guido Manini Ríos ejerció su voto y expresó su convicción de que Cabildo Abierto retome un papel decisivo en la política nacional*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo